

おめでと〜いございます

佐々木さん、生田さんが受章 秋の叙勲



受章のことば
「このたびは予期しないことで驚きました。少子高齢化社会の中、人命尊重の見地から、子どもと高齢者の交通事故防止をこれからは呼びかけていき、明るい社会づくりに全身全霊で取り組みたいです」

全国規模の交通安全活動に貢献

旭日小 綾章 佐々木周子さん（根雨）

佐々木さんは、昭和45年に根雨地区交通安全母の会の会員となり、昭和56年に統合した日野町交通安全母の会の設立に尽力されました。平成4年からは町交通安全母の会の会長となり、現在まで16年にわたって重責を担い、関係団体との連携を深めながら交通事故防止を目的に体制を整備してこられました。

また、平成7年には鳥取県交通安全母の会の会長に就

任、現在まで交通安全教育など、交通安全思想の普及に努められています。同じく平成7年には全国交通安全母の会連合会の理事に、11年には副会長に就任されるなど、その活動は全国規模で、母の会組織や指導者の育成などに大きく貢献されています。今回の受章は、これらの長年にわたる幅広い交通安全活動推進への多大な貢献が認められたものです。

さまざまな分野で活躍し、社会貢献した人を表彰する「秋の叙勲」が、11月3日、内閣府から発表され、日野町では佐々木周子さんが旭日小綾章を、生田英明さんが瑞宝双光章をそれぞれ受章されました。

生田さんは、鳥取大学を卒業後、昭和35年に日南町立石見東小学校教諭に採用されて以来、日野郡内の小学校の教諭として勤務されました。

昭和50年には日野町立日野小学校に勤務、同和教育推進教員として、学校における同和教育の基盤づくりに努められました。

昭和55年には、鳥取県教育委員会事務局西部教育事務所の指導主事に、同58年には社会教育係長として、県西部の社会教育行政に携わられました。

学校教育・社会教育などに尽力

瑞宝双光章 生田 英明さん（根雨）



受章のことば
「受章の知らせがあったときは驚きました。学校教育、社会教育など、いろいろな分野で仕事をしてきたことを評価いただいたのだと思います。これからも、地域のためできることを頑張りたいです」

昭和63年には県立大山青年の家の所長に、また、平成2年には日吉津村立日吉津小学校長に任命されました。平成6年には根雨小学校長として、退職まで勤務されました。

退職後は、平成13年7月から日野町教育委員を務められ、同18年10月からは教育委員長に選任されるなど、長年にわたる学校教育、社会教育への貢献が認められ今回の受章となりました。

防災ガラス寄贈の投票にご協力を

旭硝子㈱が行っている「ガラスパワーキャンペーン」に、日野中学校体育館が防災ガラス寄贈候補施設8施設のうちのひとつに選ばれました。

12月5日まで、寄贈施設3施設を選ぶネット投票が、下記サイトで行われます。

日野中学校が防災ガラスの寄贈を受けられるよう、ぜひ投票をお願いします。

ガラスパワーキャンペーンサイト【<https://www.glasspower.jp/>】

携帯電話からも投票できます【<https://www.glasspower.jp/mobile>】

投票手順：上記サイトでメンバー登録を行い、事務局から送られるパスワードでログインし投票する
問合せ：町教育委員会事務局（電話 72 2107）

まちづくりに貢献、5人を表彰

第39回町表彰式

今年度、まちの発展に貢献された皆さんを表彰する、第39回町表彰式を、11月7日、町役場で開きました。



町長から感謝のことばが送られる

これからも活動続けたい
誓い新たに

今回受賞されたのは、社会教育や青少年育成などに尽力された松本節哉さん、坂出清子さん、大西新一さん、山根泰樹さん、石田美喜恵さんの5人の皆さん。式典では景山亨弘町長から賞状と記念品が贈られました。

表彰のあと、受賞者を代表して松本節哉さんがあいさつ、「受賞者一同、これから町民憲章を守り、健康に注意しながら郷土を愛し、生涯活動が続けていきたい」と、喜びと誓いのことばを述べました。

受賞者の皆さん



松本 節哉さん (本郷)
長年にわたり、県のことぶきリーダーとしてボランティア活動を続けられ、郷土玩具の伝承と普及に尽力されました



坂出 清子さん (黒坂)
長年にわたり、おしどり学園の手芸教室の講師として生涯学習のために尽力され、社会教育振興に寄与されました



大西 新一さん (野田)
根雨小学校ソフトテニスクラブの指導を長く続けられ、子どもたちの技術の向上と青少年育成に尽力されました



山根 泰樹さん (野田)
根雨少年サッカークラブの監督として競技の普及と技術向上に尽力され、ボランティア活動にも積極的に取り組まれました



石田美喜恵さん (中菅)
長年にわたり滝山公園駐車場付近の花壇を中心に、花の苗植えや草取り、ごみ拾いなど、まちの美化活動に尽力されました